

## **Del Urbanismo al Desarrollo Urbano Sostenible en el gobierno de AhoraMadrid**

Ahora Madrid propone cambiar la concejalía de #Urbanismo por una denominada Desarrollo Urbano Sostenible de forma que parece alinear el departamento a los postulados desarrollo urbano que se promueven desde la Comisión Europea. ¿Es este cambio de nombre un señal sobre la nueva dirección de las políticas urbanas de la capital o sólo mera casualidad?. En este breve artículo para la Fundación Arquia especulo sobre que puede significar este gesto para las políticas urbanas de Madrid.

<http://blogfundacion.arquia.es/2015/06/del-urbanismo-al-desarrollo-urbano-sostenible-en-el-gobierno-de-ahora-madrid/>